



多度志の子

《学校教育目標》

『自ら学び たくましく生きぬく 子ども』

○自ら学び 最後までやりとげる子ども (知)

○よさを認め合い、助け合う子ども (徳)

○進んで体をきたえ、健康や安全に気をつける子ども (体)

【発行日】 令和7年(2025年)9月26日

重点目標 学校を自ら楽しくする多度志の子 ～主体性を大切にした教育活動を通して～

自分の考えを表現する力を育むために

校長 渋谷 憲一

間もなく前期の活動が終わり、新しい学期がはじまります。子どもたちは、これまでの活動を振り返り、新しい目標に向けて気持ちも更新して頑張っています。特に、10月11日の学芸会が近づく中では、練習する度に熱気が増す毎日です。

さて、先日、6年生を対象に4月に実施した「全国学力・学習状況調査」の結果が公開されました。本校の状況について、詳しくは裏面をご覧ください。

調査結果から見てきたのは、「**自分で考えて、判断して、表現する力**」をさらに伸ばしていく必要があるということです。多度志小学校の子どもたちは、幼い頃からのつながりでお互いに仲が良いという長所があります。しかし、いつもの仲間との交流に慣れ、自分の考えや意見を様々な相手に積極的に伝えようとする姿勢については、学校全体でもっと伸ばしていかなければなりません。

「自分の考えをもち、それを表現する力」を育むため、多度志小学校は、ふだんの授業の進め方はもちろん、現在、特に二つのことに力を入れています。

一つ目は、**他校とオンラインでつながる遠隔授業**です。少人数の学級では難しい、多様な視点での話し合いを可能にするため、一已小学校や北新小学校と定期的にオンラインで学習を進めています。

いつもと違う相手との交流は、子どもたちにとって大きな刺激となっており、自分の考えを相手に伝える良い機会となっています。



二つ目は、**学芸会**です。一つのステージを全員でつくり上げるという経験は「自分から表現する」ことの大きな学びとなります。子どもたちは、自分たちの表現を完成させ、大勢の観客の方々に披露することを目指して、精一杯練習に励んでいます。

学芸会当日には、子どもたちが協力し合って表現する姿をぜひご覧いただきたいと思います。ご家族の皆さまをはじめ、多くの地域の方のご来校を心よりお待ちしております。

学芸会のご案内

○ **期日** 令和7年10月11日(土) 9:00～

開場は8:45からです。全ての発表は午前中で終了予定です。

○ **会場** 多度志小学校体育館 体育館玄関からご入場ください。



合奏・合唱や劇など、全校児童での発表が多いのが、多度志小学校の学芸会の特色です。また、運動会や先日の多度志神社祭など、多くの地域の方に参加していただいていることも、多度志ならではのです。この度の学芸会も、地域の子どもの活躍をぜひご覧いただきたいと思います。

